

der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik auf der einen Seite und von der Konzeption der Politik der Adenauer-Regierung und der CDU auf der anderen Seite, so besteht der Unterschied zwischen beiden, politischen Konzeptionen in folgendem:

Unsere Partei, die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik, die in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinten Volksmassen, wir stellen uns die Aufgabe, im friedlichen Wettstreit beim Aufbau des Sozialismus Westdeutschland zu überholen durch einen höheren Lebensstandard, durch eine nie gekannte Blüte der humanistischen Kultur und Moral, durch die schöpferische Entfaltung aller gesellschaftlichen und individuellen Energien, die nur unter den Bedingungen des Sozialismus in Deutschland freigesetzt werden können.

Die Adenauer-CDU und die Bonner Regierung antworten auf diese wahrhaft nationale, demokratische und soziale Politik mit Atomkanonen, mit der verbrecherischen, aber zugleich ohnmächtigen Drohung, Dresden und Leipzig zu zerstören. Sie antworten mit der Knebelung der eigenen Arbeiterklasse, mit dem Verbot der Kommunistischen Partei Deutschlands, mit der Vernichtung der letzten Reste von demokratischen Freiheiten, mit der Aufrichtung einer klerikalen, militaristischen Diktatur. Und das ganze vollzieht sich bei einem fortlaufenden Angriff auf die Lebensbedingungen der arbeitenden Menschen Westdeutschlands, denen die Lasten der Aufrüstung und der gesamten Aggressionspolitik aufgebürdet werden.

Jawohl, wir wollen den Vergleich, wir wollen den friedlichen Wettstreit mit Westdeutschland im Interesse der Arbeiterklasse und der Werktätigen. Wir wollen beweisen: zwei Systeme, zwei Wege, zwei Resultate! Die Macht der aufstrebenden Arbeiterklasse gegen die Macht der untergehenden Monopole, die Macht des Volkes gegen die Macht der traditionellen Volksverderber, die Macht des Friedens gegen die finsternen Mächte des imperialistischen Krieges, Aufstieg zu einem besseren Leben, zu einem Leben ohne kapitalistische Ausbeutung, gegen die Herrschaft einiger hundert Blutsauger, die die arbeitenden Menschen um die Früchte ihres Fleißes betrügen, Entfaltung aller schöpferischen Fähigkeiten und Energien des Volkes in Staat, Wirtschaft und Kultur gegen klerikale und militaristische Vergewal-